

UN CLARO EJEMPLO DE LA JUSTICIA VENGANZA QUE MONTO EL KIRCHNERISMO EN TORNO A LOS JUICIOS DE LESA HUMANIDAD

**“Vino uno de los tres – jueces - y me dijo claramente que habían recibido indicaciones del
gobierno para condenarme**

Papa Francisco

El papa Francisco reveló por primera vez, durante una conversación con jesuitas de Hungría, que el gobierno kirchnerista presionó para que él fuera condenado en el marco de causas que investigaban crímenes ocurridos durante la dictadura militar que tuvo lugar entre 1976 y 1982 en Argentina.

Contó que lo supo años después de haber atravesado esa experiencia, cuando ya se había convertido en el líder de la Iglesia católica y los mismos jueces que lo interrogaron lo visitaron en el Vaticano. *“Vino uno de los tres y me dijo claramente que habían recibido indicaciones del gobierno para condenarme”*, reveló el Papa.

De aquella circunstancia quedaron registros que recobraron actualidad luego de lo expresado por el sumo pontífice en estos días. En efecto, el entonces Arzobispo de Buenos Aires, Jorge Mario Bergoglio, fue interrogado el 8 de noviembre de 2010 durante cuatro horas en el Episcopado de la Capital Federal por los jueces del Tribunal Oral Federal 5 Daniel Obligado, Germán Castelli y Ricardo Farías.” <https://www.infobae.com/politica/2023/05/09/el-dia-que-la-justicia-argentina-interrogó-a-bergoglio-por-el-secuestro-de-dos-sacerdotes-jesuitas/>.

Esta experiencia vivida por el entonces Cardenal Bergoglio, hoy Papa Francisco, muestra la instalación en Argentina de un sistema de “justicia venganza” para perseguir desde hace 20 años, sobre todo a militares, por la guerra antsubversiva librada en la década del 70.

Nos volvemos a preguntar qué harán Bullrich, Carrió, Milei, Morales, Rodríguez Larreta y otros que se pretenden presidenciables, con lo que el Ingeniero Macri llamó el “curro” de los derechos humanos y, pese a sus promesas, nunca desarmó?

Esperamos respuesta ...

TRABAJO ELABORADO POR EL EQUIPO DE LA UPMAC